

**PENGARUH *BACKGROUND-MUSIC* KLASIK DAN
JAZZ TERHADAP KONSENTRASI PADA
PEREMPUAN DEWASA**

KARYA TULIS ILMIAH

Karya Tulis Ini Dibuat Sebagai Salah Satu Syarat
Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Kedokteran

HERLINA GISELA

1310229



**FAKULTAS KEDOKTERAN
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG**

2016

KATA PENGANTAR

Puji syukur kepada Tuhan Yesus Kristus yang karena kasih anugerah dan penyertaan-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan Karya Tulis Ilmiah ini yang berjudul “Pengaruh *Background-music* Klasik dan Jazz terhadap Konsentrasi pada Perempuan Dewasa”.

Karya Tulis Ilmiah ini disusun sebagai salah satu persyaratan akademik untuk mencapai gelar Sarjana Kedokteran (S.Ked) di Fakultas Kedokteran Universitas Kristen Maranatha Bandung. Dalam penulisan Karya Tulis Ilmiah ini penulis mendapat banyak dukungan, bantuan, bimbingan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Julia Windi, dr., M.Kes, selaku pembimbing utama penulis yang telah membantu, memberikan waktu, membimbing, dan memberikan dukungan kepada penulis selama proses penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
2. Oeij Anindita Adhika, Dr., dr., M.Kes, selaku pembimbing pendamping penulis yang telah memberikan waktu, tenaga, perhatian, dan pikiran kepada penulis selama proses penelitian dan penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.
3. Kedua orangtua penulis, Herlan Siagian dan Luniar Sondang Situmorang, dan adik-adik penulis, Gihon Gaely dan Winner Siagian yang telah mendukung dalam doa, memberi semangat.
4. Seluruh subjek penelitian yang telah bersedia memberikan waktunya untuk berpartisipasi dalam penelitian ini.
5. Teman-teman persekutuan mahasiswa (PMK Yehova Rapha) yang terkasih (temen-temen pengurus Dei Inquisitores (Winanda, Daniel, Rika, Timmy, Claudia, Grace, Anton, Cede, Julian, Alfred, Yalsin) dan Deo Duce (Ka Wisnu, Vicia, Kezia, Aldo, Septyanes, Elton), bang Allen, ci Sasa, ka Helena, ka Indri, ko Willy, Allisa, bang Parmo bunda Vera, ka Anta, ka Martin, ka Belinda, ka Ivani, ka Melianti) yang selalu memberikan doa, bantuandukungan, waktu, semangat, dan sukacita untuk penulis sehingga penulis mampu menyelesaikan proses penyusunan Karya Tulis Ilmiah ini.

6. Adik-adik kelompok kecil (Novi, Shinta, Frisky, Enny), saudara kelompok kecil (Putri, Allisa, Selly, Siska, Audry), dan teman-teman tersayang (Aul, Risya, Vanny, Karin), ka Ivani dan Vica serta teman-teman ANTIDOTE yang juga telah memberikan semangat, bantuan dan doa untuk penulis.

Akhir kata kiranya Karya Tulis Ilmiah ini dapat bermanfaat untuk perkembangan ilmu pengetahuan maupun untuk masyarakat luas.

Bandung, Desember 2016

Penulis,

Herlina Gisela